

Circuit au VTT Pays des Vans – Circuit 6b (Saint Paul le Jeune)

Ce circuit VTT a été débalisé. Nous vous invitons à télécharger la trace gpx. Merci de votre compréhension et de votre patience. Nous avons hâte de partager, avec vous, ces nouveaux parcours !

Le village de Saint-Paul-le-Jeune se situe sur la faille cévenole. Cette cassure sépare les pentes de grès à l'ouest, du plateau calcaire à l'est.

Coté grès, les couches argileuses font obstacle à l'infiltration de l'eau, créant de nombreuses sources à l'origine des hameaux. Coté garrigue calcaire, l'eau s'infiltré rapidement dans un véritable "guyère" souterrain (relief karstique).

Ce circuit, coté calcaire, vous fera accéder au plateau calcaire dominant Saint-Paul-le-Jeune. Cette boucle, plus méridionale vous amène en direction de Chadouillet tout en évoluant au milieu des dolmens. Les plus anciens sont connus en Bretagne, au Portugal, le long de la façade atlantique, ils ont 1 000 ans de plus que ceux de notre département. Les dolmens ardéchois sont contemporains de certaines pyramides égyptiennes

Infos pratiques

Départ Saint-Paul-le-Jeune

Durée 01h30

Distance 11,1 km

Dénivelé 216 D+

Balisage Oui